



私たち、ヨーロッパの伝統的なビール文化を尊重し、手づくりの本格ビールを通して、ビールにも選ぶ楽しみを提案します。食卓がもっと豊かに、ハッピーなものになるよう、地元岩手よりビール文化を発信していきます。

ベアレン醸造所スタッフ一同



ベアレンのビール作り

鳴田洋一 代表取締役社長

ヨーロッパの伝統的なビール文化を尊重し、・・・と、ベアレンのミッショントンに書かれています。このヨーロッパの伝統的なビール文化とは何でしょうか。先日、今年で3年目となるデンマーク発祥で世界的なクラフトビール会社「ミッケラー」とのコラボビールの仕込みが行われました。これはおそらく日本では当社にしかなく、世界的にも珍しいクールシップを使った麦汁冷却を行う製造方法で、まさにヨーロッパの伝統的なビール造りと言えますものでしょ。

クールシップ（麦芽冷却槽）

ヨーロッパの伝統的なビール文化を尊重し、・・・と、ベアレンのミッショントンに書かれています。このヨーロッパの伝統的なビール文化とは何でしょうか。先日、今年で3年目となるデンマーク発祥で世界的なクラフトビール会社「ミッケラー」とのコラボビールの仕込みが行われました。これはおそらく日本では当社にしかなく、世界的にも珍しいクールシップを使った麦汁冷却を行う製造方法で、まさにヨーロッパの伝統的なビール造りと言えますものでしょ。

ヨーロッパの伝統的なビール文化を尊重し、・・・と、ベアレンのミッショントンに書かれています。このヨーロッパの伝統的なビール文化とは何でしょうか。先日、今年で3年目となるデンマーク発祥で世界的なクラフトビール会社「ミッケラー」とのコラボビールの仕込みが行われました。これはおそらく日本では当社にしかなく、世界的にも珍しいクールシップを使った麦汁冷却を行う製造方法で、まさにヨーロッパの伝統的なビール造りと言えますものでしょ。



クールシップ

ワイン & ビール

BAEREN

ベアレンニュース 2023年2月号 No.208

一并 編集

藤田洋一 代表取締役社長

ベアレン醸造所 〒020-0061 岩手県盛岡市北山1丁目3-31

いつも沢山食べてられるゴンちゃんこと中村大和さんからバトンを受けました。駅前店の園尾です。今回は生活の一部となっている趣味、馬のお話です。

2018年の桜花賞でアーモンドアイに出会ってから一気にどっぷり競馬の沼に漬かりました。G1級競争9勝を挙げ、有終の美を飾り引退した日本でも強い馬なのですが、とにかく全てが可愛い。パドックを歩いても可愛い、ジョッキーが乗った瞬間に気合が入った表情になるのもまたまらなく可愛い!彼女の走る姿に勝っても負けても涙するくらい大好きでした。そこから競馬を引退した馬たちに会いに行くようになり、秋頃には北海道に出かけ有名な種牡馬たちに会ったり、デイーピンパクトをはじめ歴代の名馬たちのお墓参りに出かけるのが恒例となりつあります。

そんな私の最近のリフレッシュは、盛岡競馬場に行くことでス!一眼レフを抱え、いつもシャッタースピードと闘いながら馬の走る姿に惚れ惚れし、芝生でゴロゴロするとスッキリします。ホースセラピー効果抜群です。馬に会いたいときすぐ行ける、盛岡の魅力のひとつですね。以前、盛岡競馬場のイベントにてアレンが出店していて、大好きな馬の走る姿を見ながら美味しいベアレンビールを堪能し、とても楽しかった思い出があるので、また出店があるといな

うハーブのエキスを使っています。このハーブ、ヨーロッパでは寒い時期にハーブティーとしても楽しめます!そのハーブ、ヨーロッパでは寒い季節にハーブティーとしても楽しめます。原材料にウインターセイボリーとい

うハーブのエキスを使っています。このハーブ、ヨーロッパでは寒い季節にハーブティーとしても楽しめます。原材料にウインターセイボリーとい



各アカウント一覧は

こちら

→

QRコード

編集後記

今年は雪が少なく、寒さもほどほどで良かつた!なんて安堵していた1月下旬、例年通りの雪景色、そして冷え込みとなつた盛岡市。盛岡住み7年目ですが、体の芯から冷えるこの寒さにいまだ慣れません。暖かな春が待ち遠しいです!

今月の新製品

藤村美佳 | 営業部流通課

2月といえば、おなじみ「チョコレートスタウト」の季節!日本元祖のチョコビールとしても知られるベアレンのチョコ

スターシリーズに、このたび新商品が仲間入りしました!その名も「真冬の

チョコレートスタウト」「ア

スタイルは「ハーブスタウト」で

原材料にウインターセイボリーとい

うハーブのエキスを使っています。

このハーブ、ヨーロッパでは寒い季節にハーブティーとしても楽しめます。

原材料にウインターセイボリーとい

うハーブのエキスを使っています。

このハーブ、ヨーロッパでは寒い季節にハーブティーとしても楽しめます。

原材料にウインターセイボリーとい

うハーブのエキスを使っています。

原材料にウインターセイボリーとい

裸参りに参加しました

山本 智也 | 営業部直販課

1月14日(土)、材木町の裸参りが行われました。

今回、はじめて参加させていただきまして、伝統あるこの行事に参加できたことは、とてもいい経験をさせていただいたと思っています。

事前の準備を数日前から第八分団の屯所で行いました。



レストラン便り

今野 克伸 | 菜園マイクロブルワリー

盛岡市が企画するもりおか短角牛を応援する試み、市内17店舗の飲食店で「もりおか短角牛フェア」が開催されています。盛岡市内の飲食店でもりおか短角牛を食べ、アンケートに応募するとお肉などのプレゼントが抽選で当たるというアノ企画です。毎年開催されており、今までのお客さまでも「プレゼント当たったよ!」との声を聞くことが多いです。

また、県外のお客さまからもせつかく盛岡に来たのだからと、多くのご注文をいただくほど、盛岡を代表するブランド牛となっています。

もりおか短角牛は「日本短角種」という品種の和牛で、南部藩時代に沿岸と内陸を結ぶ「塙の道」の物資輸送に活躍していた南部牛にショートホーン種を交配して生まれた品種です。農業の忙しい夏の期間は放牧され、冬の寒さにも強い日本短角種は忙しい農家さんにとって貴重な副収入源として重宝されていたそうです。

肉質もしっかりと風味も豊かなこのもりおか短角牛ですが、生産者は現在、盛岡市内に2人だけと、その生産量も味わいも貴重なお肉です。



〈ビアバーベアレン 中ノ橋〉
もりおか短角牛と紅木豚の
自家製サルシッチャ



〈ビアベースペアレン 盛岡駅前〉
もりおか短角牛ハンバーグ
カマンベールチーズ焼き



〈菜園マイクロブルワリー〉
もりおか短角牛のステーキ

ことに良い緊張感を持ちました。材木町の梅の湯で身体を清め、消防団の方々にサラシや草鞋を着付けていたときまで裸参りの開始となります。

それに意味があり、数に決まりがあるなど、厳格な行事であることは、とてもいい経験をさせていただいたと思つてあります。

裸参りが行なうことを一つ一つ作成します。それが、行事で使用する道具を一つ一つ作成します。それ

が、行事で使用する道具を一つ一つ作成します。それは、意味があり、数に決まりがあるなど、厳格な行事であることは、とてもいい経験をさせていただいたと思つてあります。

事前の準備を数日前から第八分団の屯所で行いました。

裸参りの終わりとなります。

そのまま梅の湯に直行し、芯から冷え切った身体を湯船にダイブしたときは、言葉では表現できないほどの快感でした。その後屯所にて、女性部の方々がご準備してくれた温かい豚汁とお料理をいただきました。

このような地域の伝統行事を通して、地元のみなさんの交流やコミュニケーションというのは、とても大切なことだと再確認することができました。材木町商店街だけでなく、たくさんの方々にご協力いただき、私たちはお仕事をさせていただいていると思いますので、幅広く

消防団のみなさん

コミュニケーションをとり、これからもベアレンらしく地域に根づき、そして愛される会社でありたいと思いました。

消防団のみなさん

笑熊会活動報告

ビアベースペアレン 盛岡駅前
町屋 太望

皆さま、こんにちは。笑熊会幹事のビアースペアレン 盛岡駅前町屋です。笑熊会では忘年会、新年会等の幹事もつとめております。今回、レストランチークの新年会を開催いたしました。例年では、忘年会を開催しておりますが、忘年会シーズンはレストラン各店、なかなか都合がつきづらいということもあり、今回はレストランで開催することになりました。もしかしたら今後は新年会がメインになるかもしれません。

今年も一年、よろしくお願いします!



皆さま、こんにちは。笑熊会幹事のビアースペアレン 盛岡駅前町屋です。

笑熊会では忘年会、

新年会等の幹事もつとめております。今

回、レストランチークの新年会を開催いたしました。例年では、忘

年会を開催してきましたが、忘

年会シーズンはレストラン各店、

なかなか都合がつきづらいとい

うこともあり、今回はレストランで

開催することになりました。

もしかしたら今後は新年会

がメインになるかもしれません。

今年も一年、よろしくお願いします!

開催場所は、営業終了後の菜園マイクロブルワリー。

近くのお店からオードブルを注文し、

普段はあまり食べられない他の飲食店さんの料理をいただける

いい機会になりました。人数分と

は思えないボリュームで、お土

産分も確保できました。盛り付

けなども綺麗で今後のティックア

ウトの参考にもつながりました。

ビールは、もちろんペアレンビ

ール。コロナの影響もあり、3

店舗で飲む機会も減ってしまいました。

ほぼ1年ぶりのレストランでの宴會。多少は仕事の話もしつつ、

深夜まで盛り上がりました。今

年は、レストランも飲み会など

の交流を増やしておりますが、そん

なつらい気持ちも吹き飛ばしてく

れるようなどともいい会でした。

こういう機会を増やし、みんなの笑顔を作るのがこの笑熊会の活動です。

お客様やスタッフの元気を作ることができるよう今年も活動していきます！

わたしとペアレン

投稿者 | 川田 浩一

もしおいしくなかつたお披露目のときのビールはコローニア。近年は周年記念ビールとして造られるようで、毎年5月頃に飲めるケルシュタイプのビールを飲むのはそれが初めてだった。香りは爽やか、飲み口は軽いがコクもあつて素晴らしい味わいだった。初めて得た職の関係でたまたま住んでいた街にこんなおいしくビールを造る醸造所ができたことに感謝したーその想いは今も変わらない。初めて飲んだときの衝撃は今でも時折思い出す。二十年前のあのコローニア。若かつたなあ、俺も。あの頃にやあ。

